

# Große Ehre, viele Gratulanten

## KKV Hoppeditz feierte sein 33-jähriges Jubiläum



*Ulla Karthein, mit Garde, begrüßt die Gäste in der Illipse.*

Unter dem Motto „Ihr Leit s'is nit geloh, 33 Jahr sin schon verfloh!“; stand das zu feiernde Jubiläum. In der Illinger Ellipse feierte Der KKV Hoppeditz vor großem Haus. Vor einem Saal voller Präsidenten, Tollitäten, Lieblichkeiten und Prinzen wurde das närrische Jubiläum stielvoll begangen. Abordnungen aus dem ganzen Saarland und der Westpfalz erwiesen ihre Referenz. In Reimform, kurz und knackig, begrüßte der Hausherr, Illingens Bürgermeister Armin König die Anwesenden. Die Macher des Hoppeditz ließen in einer Multimedia Schau die letzten 33 Jahre nochmals Revue pas-



*Eine Bühne voller Gratulanten!*

sieren. Wie bei Karnevalisten üblich wurde auch mit Musik und Tanz gefeiert. Neben der Ehrung für verdiente Mitglieder wurde Ulla (Tante Ulla) und Dieter Karthein eine ganz besondere Ehre zuteil. Für ihre außergewöhnlichen Leistungen für Karneval und Brauchtumpflege wurden sie vom Präsidenten des Saarländischen Karnevals Verbandes, Horst Wagner, mit dem Verdienstorden in Gold mit Brillanten ausgezeichnet. Auch von Vip's - Herzlichen Glückwunsch! r.s.